



El Presidente de la Diputación de Alicante y del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert, César Sánchez Pérez, se complace en invitarle a la conferencia:

## «¿Tiene futuro la Constitución Española?»

**Intervienen:**

Dña. Rosario Tur Ausina, Catedrática de Derecho Constitucional de la Universidad Miguel Hernández de Elche.

D. José Asensi Sabater, Catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad de Alicante.

**Modera:**

D. Arturo Poquet Ribes, Subdirector "Área Social" del Departamento de Ciencias Jurídicas y Sociales "Rafael Altamira" del IAC Juan Gil-Albert.

El acto tendrá lugar el lunes 3 de diciembre, a las 19:00 h, en la Casa Bardín, C/ San Fernando 44, Alicante.



INSTITUTO  
ALICANTINO  
DE CULTURA  
Juan Gil-Albert



[www.iacjuangilalbert.com](http://www.iacjuangilalbert.com)

 [facebook.com/iacjuangilalbert](https://facebook.com/iacjuangilalbert)

 [@gilalbertIAC](https://twitter.com/gilalbertIAC)

Conferenciante  
Dña. Rosario Tur Ausina

---

Catedrática de Derecho Constitucional de la Universidad Miguel Hernández de Elche, Doctora en Derecho y licenciada en Ciencias Políticas; pertenece a la Asociación de Constitucionalistas de España y a la vez feminista de Derecho Constitucional. Formó parte del Comité científico asesor del anuario Iberoamericano de justicia Constitucional (CEPC) y ha sido codirectora de la Revista Europea de Derechos Fundamentales y secretaria de la Revista General de Derecho Público Comparado. Ha participado en multitud de proyectos de investigación como la crisis y la dogmática del Derecho Constitucional, el desarrollo del Estatuto de Autonomía valenciano tras la reforma del año 2006, Terrorismo y Derechos Fundamentales, o la doctrina del TC en torno a los derechos fundamentales. Es coautora de los manuales sobre el Derecho Constitucional, Derecho Autonómico, Instituciones Políticas de la Comunitat Valenciana y Deontología, principios jurídicos básicos de la Igualdad.

Conferenciante  
D. José Asensi Sabater

---

Es licenciado en Derecho y Ciencias Políticas en la Universidad de Valencia donde se doctoró. Desde 1991 es Catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad de Alicante. Ha sido vicepresidente de la Asociación Española de Derecho Constitucional. Fue coautor del Estatuto de Morella en 1978. Pertenece al Instituto de Investigación de estudios Constitucionales de América Latina; ha participado en numerosos proyectos de investigación como el impacto del poder transaccional europeo en los modelos sociales constitucionales, o nuevas realidades constituyentes latinoamericanas y poder global, es autor de infinidad de libros tales como los estudios sobre el Estatuto valenciano, iniciación a la Constitución, Introducción al Derecho Constitucional o Derecho a la Información. Normativa básica y de desarrollo.